
２．今日気づいたことで、明日から行動に移したいことは？ 

・経営相談の乗るとき、目先の業績を気にしすぎていたことに気づいた。今後は成果の上がるプロセス「あり方」→

「やり方」→「成果」の順に考えていきたいと思う。新規客（初回訪問時）の心得では、会社の名前のルーツを聴

いてみることで、社長との会話の幅が広がると思ったので実践していきたい。 

 

・金融機関は正確な数値や言葉が求められると思っていましたが、専門用語や 1 円単位の説明はかえって話を分

かりにくくしてしまうと気づけたため、簡潔な言葉や数値でイメージが伝わるように心掛けたい。訪問時は、お客様に

会いにいくだけではなく、会社全体を見渡す目線を忘れないようにしたい。 

 

・企業を数字だけ評価するのではなく、経営者の考えや従業員との関わりから、今後担当先企業を良くしていくため

にはどのようなアプローチが必要か常に意識しながら企業訪問を行っていきたい。 

・経営者と一緒に経営計画を考える際に、数字ありきだけで考えるのではなく、社長のビジョンや意向をしっかり受け

止めてサポートしていきたい。 

 

・「思わず社長が相談したくなる金融マン養成講座」というテーマどおり、現場を意識した内容であったため、本日の

学びを実践で活用したいと思います。また、同時の自分の意識の薄さを感じたので、今後お客様のためにも勉強し

ていきたいと思います。 


